

LES RANDO'S D'ABORD



La marche est un Ultracrépidarisme

Alors qu'il paraît constituer un des attributs essentialistes de l'être humain, le simple fait de marcher mobilise des mécanismes hypercomplexes et inter-agissants entre la vision, l'oreille interne, le cervelet et le cerveau, lequel ordonne au système locomoteur de maintenir la stabilité du corps... Tout ceci à l'insu de notre pleine conscience.

C'est pourquoi, le Marcheur Ultracrépidarien est invité à ressentir ce qui se passe au-dessus de « Sa » chaussure, et ce jusqu'à la pointe de ses cheveux !

Il devient ainsi le seul expert à exprimer sa propre joie du corps en mouvement.

A l'instar du cordonnier critiquant un tableau du peintre Apelle, soyons des marcheurs audacieux à l'écoute de ce qui se passe au-dessus de la cheville !.

Mail : lesrandosdabord@gmail.com

Site Web : <https://lesrandosdabord.net> • Tél : 06 79 30 60 55

